
 

 

 

南畑地区公民館運営審議会会議録 

                                         

                                所管課 南 畑 公 民 館 

 

会  議  名 

 

平成２７年度 第１回南畑地区公民館運営審議会  

 

開 催 日 時    

 

平成２７年１２月１２日(土)  午前１１ 時３０分から 

 

                午後１２ 時３０分まで 

 

 

開 催 場 所    

 

 

 南畑公民館 会議室    

 

 

出 席 者

      

 

 審議会委員：中正美氏、秋元富美子氏、吉川英亨氏、高橋康子氏 

        

 事 務 局： 佐藤館長、中田    

 

傍   聴  者 

 

０人 

 

会 議 次 第      
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 別添のとおり 

 



 

 

開 会       

  １ あいさつ 

      中委員 利用者懇談会終了後、引き続きお世話になりますがよろしくお願いし

ます。議題については利用者懇談会、前回の全体公運審会議と重複す

る点もありますが、ご意見等あればよろしくお願いします。 

佐藤館長 今日が今年度第１回ということになります。予定ではあと２回、明

年２月、３月に開催予定です。この間、各種行事にご協力くださり有

難うございます。引き続きの会議となりますが、議題の(２)(３)につ

いては、特にご意見がありましたらよろしくお願いします。 

２ 議 題 

（１）平成２７年度南畑公民館上半期事業報告について(館長説明) 

・事業概要については、先日の全体公運審会議でも説明済と前置きしつつ、この

間、実施されてきた事業について説明が行われる(別紙参照)。 

（２）空調設備更新工事の進捗状況について 

・当初１２月４日までに工事が完了すると公民館だより等でもお知らせしていた

ところだが、機器の納品が遅れていることで契約期間中ではあるが工期を延長

せざるを得なくなった旨の報告と、今後の工事(１階共有スペースは１月８日ま

で。その間印刷室なども使用不可。トイレは２階。１２月１８日は正面通用口

を一時的に閉鎖予定。１階多目的ホールは１月２２日から２月３日まで。２階

各部屋の工事は完了)について、担当職員から説明があった。 

（３）公共施設予約システムについて 

 ・同日の直前に開催された利用者懇談会で「公共施設予約システム導入の方向に

ついて」(別紙)に基づき館長から説明が行われたため説明は省略される。 

※以下、利用者懇談会での説明内容 

最終決定されたものではないことを前提として、システムは２８年４月６日から

稼働予定。基本的には、現在の一斉受付を残し、これまでと同様のやり方を維持

していくものだが、システムの導入によりパソコンや携帯からも空き状況の確認、

施設の仮予約ができるようになる。その一方で、５日に来るのが大変だという意

見もあり、ふじみ野交流センターではもともと抽選による施設の予約を行ってい

たことから、システムによる機械抽選を導入していく予定。公民館では皆様から

の意見も伺い、合意が得られれば将来的には機械抽選を導入するかもしれない。 

 

(意見等) 

・公共施設予約システムの運用について、利用者からするとこれまでのやり方を

変えないことが一番安心できる。システムが入ったことで、予約や空き状況が

わかるということで、今までのサービスにプラスされている。 

・公民館は地域交流の場であり、人と人とのつながりを作ることが目的の一つで

もあるので、ふじみ野交流センターは抽選を導入してもいいけれど、公民館に

は抽選方式は適しない。特に公民館は利用者の使いやすさだけを求めているの

ではないのだから、公民館と交流センターを一括して同じ抽選方式でやるのに



 

 

は無理があると思う。 

 

・人権教育講演会について質問があり、３月に中委員に講師を依頼する。 

 

３ その他 

・次回の会議では、事業評価の関係について協議を行う予定。明年の開催日時

は後日調整の上、決めることになる。  



 

 

 


